

## Binluh Kanit Binmas Polsek Karangjaya, Sambang Kamtibmas ke Warga Binaan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.URBANESIA.ID](http://KOTATASIKMALAYA.URBANESIA.ID)

Oct 9, 2024 - 16:29



Polres Tasik Kota---Dalam upaya Harkamtibmas Kanit Binmas Polsek Karangjaya Melaksanakan Sambang, Pembinaan dan Penyuluhan dalam upaya meningkatkan Silaturahmi dan kesadaran hukum di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota, Rabu (9/10/2024). Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kolaborasi antara kepolisian dan semua elemen masyarakat.

Kanit Binmas Polsek Karangjaya Polres Tasikmalaya Kota, melaksanakan kegiatan Sambang, Pembinaan dan Penyuluhan di beberapa tempat wilayah Polsek Karangjaya. Dalam kesempatan tersebut, ia mengajak semua masyarakat agar patuh hukum sesuai perundang-undangan yang berlaku di negara Indonesia dan menghimbau untuk meningkatkan kepedulianya terhadap keluarga, harta benda dan lingkungan agar tidak menjadi pelaku dan korban Gangguan Kamtibmas maupun kejahatan lainnya.

"Kami menghimbau kepada masyarakat meningkatkan kembali pengawasan terhadap anak-anaknya agar patuh dan taat pada orangtua serta peraturan perundang-undangan, serta menghindari keterlibatan dalam aktivitas negatif seperti berandalan bermotor dan penyalahgunaan narkoba," ujarnya.

Bripka Agus Dedi H. menekankan keterlibatan semua elemen masyarakat untuk menciptakan rasa aman di lingkungan perlu adanya keterlibatan dari masyarakat guna menekan angka kejahatan atau Gangguan Kamtibmas, tambahnya.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah penting dalam membangun kemitraan dengan Masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan pemahaman positif kepada masyarakat tentang disiplin, menaati peraturan, dan menjaga keamanan lingkungan," ungkapnya.

Ia menambahkan bahwa pihak kepolisian akan terus melakukan pembinaan dan penyuluhan ke semua elemen masyarakat, sekolah dan pemerintahan bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat.

"Pada kegiatan ini, Polri menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dan mendengarkan keluhan situasi kamtibmas dari masyarakat," jelasnya.

POLRES TASIK KOTA  
JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H.